



وزارة الخارجية وشؤون المغتربين

الرقم ٥٨٦/٢٠٢٤

التاريخ

الموافق

معالي وزير الزراعة

الموضوع: مؤتمر البستنة الأوروبي (EHV 2024).

تحية تلبية وبعد،

أبعث لمعاليتكم نسخة من مذكرة السفارة الرومانية في عمان رقم 163 تاريخ 2024/1/31 والمتضمنة اعلامنا بأنه سيتم تنظيم النسخة الخامسة من مؤتمر البستنة الأوروبي (EHV 2024) في رومانيا خلال الفترة 2024/5/16-12، ومرفقه موقع الكتروني يحتوي على معلومات إضافية حول المؤتمر، وعليه يطلب الجانب الروماني من معاليتكم الترويج للمؤتمر في الجامعات ومعاهد البحوث ذات العلاقة بمجال الزراعة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

نائب رئيس الوزراء
وزير الخارجية وشؤون المغتربين
أيمن الصفدي

مدير مديرية الشؤون الأوروبية
المستشار فايز خوري



٩٦٣

س.ح



Unofficial Translation

الرقم: 163

تهدي سفارة رومانيا أطيب تحياتها الى وزارة الخارجية وشؤون المغتربين في المملكة الأردنية الهاشمية - دائرة المراسم، وتتشرف بالإعلام أنه خلال الفترة من 12 إلى 16 أيار 2024، سيتم تنظيم النسخة الخامسة من مؤتمر البستنة الأوروبي - EHC 2024 - في رومانيا. ومن بين المواضيع التي سيتم تناولها الاستدامة والتنوع البيولوجي والاقتصاد الدائري والمدن الخضراء، وهي مجالات تعزز الأهداف المهمة لأجندة التنمية المستدامة الأوروبية. حيث يمكن الحصول على معلومات إضافية ومواد ترويجية تتعلق بهذا الحدث من خلال زيارة موقع الحدث: www.ehc.usamv.ro

ترجو سفارة رومانيا في عمان من وزارة الخارجية والمغتربين في المملكة الأردنية الهاشمية - دائرة المراسم - إعلام وزارة الزراعة في المملكة الأردنية الهاشمية عن EHC 2024، وذلك من أجل الترويج له في الجامعات و معاهد البحوث ذات العلاقة بمجال البستنة / الزراعة.

تنتهز سفارة رومانيا في عمان هذه الفرصة لتعرب لوزارة الخارجية وشؤون المغتربين في المملكة الأردنية الهاشمية - دائرة المراسم، عن فائق التقدير والاحترام.

عمان، 31 كانون الثاني 2024

إلى: وزارة الخارجية وشؤون المغتربين
دائرة المراسم
نسبة: وزارة الزراعة
دائرة العلاقات الدولية





EMBASSY OF ROMANIA
In the Hashemite Kingdom of Jordan

No: 163

The Embassy of Romania presents its compliments to the Ministry of Foreign Affairs and Expatriates of the Hashemite Kingdom of Jordan - Protocol Department - and has the honor to inform that, during May 12-16, 2024, the 5th edition of the European Horticulture Congress – EHC 2024 – will be organized in Romania. Among the topics covered will be sustainability, biodiversity, circular economy and green cities, fields that promote important objectives of the European sustainable development agenda. Additional information and promotional materials related to this event can be found by accessing the event website: www.ehc.usamv.ro.

The Embassy of Romania in Amman kindly asks the Ministry of Foreign Affairs and Expatriates of the Hashemite Kingdom of Jordan - Protocol Department - to inform the Ministry of Agriculture of the Hashemite Kingdom of Jordan about EHC 2024, in order to be promoted among the universities and research institutes with a horticultural/agronomic profile.

The Embassy of Romania in Amman avails itself of this opportunity to renew to the Ministry of Foreign Affairs and Expatriates of the Hashemite Kingdom of Jordan – Protocol Department - the assurances of its highest consideration.

Amman, January 31st, 2024



To: Ministry of Foreign Affairs and Expatriates
Protocol Department

Cc: Ministry of Agriculture
International Relations Department

Address: Madina Al Munawarah St.

Tel: +962 6 5813423 Fax: +962 6 5812521
Email: amman@mae.ro Site: amman.mae.ro